

## **Jakarta Experience Board Rayakan HUT ke-20 dengan Syukuran dan Santunan Anak Yatim**

**Jakarta, 17 September 2024** – PT Jakarta Tourisindo (Perseroda)/Jakarta Experience Board (JXB) merayakan HUT ke-20 dengan menggelar acara syukuran dan santunan anak yatim yang dilaksanakan di The Tavia Heritage Hotel. Acara ini dihadiri oleh Kepala Bidang IPKI BPBUMD DKI Jakarta, Budi Purnama beserta perwakilan BPBUMD DKI Jakarta, serta jajaran pimpinan JXB, Komisaris Utama JXB, Agus Sudarno, Komisaris JXB, Muhammad Ichwan Ridwan, Direktur Utama Yunn Bali Mohammad Yusuf, Direktur Keuangan, Zulfarshah, Direktur Operasional & Transformasi Digital JXB, Bogi Aditya, serta Senior Manager dan General Manager JXB.

Acara syukuran ini juga diisi dengan pemotongan tumpeng oleh Direktur Utama dan tausiyah dari Ustad Yahya EZ serta pemberian santunan kepada anak yatim dari Yayasan Harapan Robbani (Graha Yatim) serta Yayasan Al Hidayah Laduni.

Dalam perayaan tahun ini, JXB mengusung tema “Bangkit Bergerak, Tumbuh Bersama” yang menggambarkan semangat revitalisasi perusahaan dan inklusivitas. Direktur Utama JXB, Yunn Bali Mohammad Yusuf, menekankan bahwa tema ini mencerminkan upaya perusahaan untuk bangkit dan bergerak bersama menuju masa depan yang lebih cerah. “Kami berkomitmen untuk membangun kembali kejayaan perusahaan dengan soliditas tim yang kuat, bergerak ke arah yang sama, serta menjadi entitas yang profesional, kredibel, dan berkelanjutan,” ujar Yunn.

Komisaris Utama JXB, Agus Sudarno dalam sambutannya juga menyampaikan rasa bangga dan apresiasi kepada jajaran direksi dan seluruh karyawan JXB yang telah berdedikasi tinggi kepada JXB hingga saat ini. “Setiap tahun kita lihat ada perkembangan yang dilakukan manajemen dan karyawan, ada peningkatan terhadap kualitas aset kita. Untuk itu, kita harap ini bisa dipertahankan,” ujar Agus.

Hal senada juga disampaikan Kepala Bidang IPKI BP BUMD DKI Jakarta, Budi Purnama, yang memberikan apresiasi terhadap JXB yang telah menunjukkan dedikasi dalam membangun pariwisata kota. “Sebagai badan pembina, kami berharap JXB dapat terus berkembang, berinovasi, dan terus bermanfaat bagi BUMD lainnya di Jakarta,” ungkapnya.

Pada logo HUT ke-20 JXB kali ini memiliki makna mendalam. Siluet angka 20 yang terinspirasi dari elemen jalan dan simbol berkelanjutan ini mencerminkan perjalanan panjang JXB yang terus bergerak maju, seiring dengan semangat kebersamaan dalam mencapai tujuan perusahaan yang lebih besar.

Sebagai bagian dari rangkaian HUT ke-20, JXB juga akan menggelar kegiatan sosial berupa donor darah yang akan diadakan di D’arcici Sport Center, Cempaka Putih pada Jumat (20/9) mendatang.

JXB juga mengucapkan apresiasi dan terima kasih kepada Bank DKI yang telah mendukung acara santunan anak yatim ini sehingga acara dapat berjalan sukses.